

# □ dans le monde

---

## ***Deux OVNI dans le ciel chilien : mystère total***

Le passage de deux objets volants non identifiés (OVNI) dans le ciel de Santiago, observés il y a une semaine par plusieurs dizaines de milliers de témoins, reste inexplicable malgré les tentatives des scientifiques chiliens. Le mystère s'est encore épaissi samedi lorsque les services météorologiques australiens ont catégoriquement démenti, dans un télégramme envoyé au journal "La Tercera", l'hypothèse, avancée par la direction de la météorologie chilienne, selon laquelle ces OVNI auraient été des sondes d'observation atmosphériques lancées par l'Australie. Un des deux "phénomènes", visibles à plusieurs reprises dans la soirée du 17 août dernier, a été photographié à l'aide d'un télescope du centre astronomique chilien de Calan.